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Apertura tavolo contrattuale. 

Apprezziamo parole del Ministro 

 
“Desideriamo rivolgere un grande 
apprezzamento per le parole del Ministro 
Piantedosi,  che ogni giorno dimostra 
concretamente di essere vicino ai 
Poliziott i e al le Forze dell ’Ordine. Per chi 
lavora con passione e dedizione al 
servizio della collett ività, assicurando la 
sicurezza dei cittadini,  i l  sostegno delle 
Istituzioni è fondamentale”. Lo ha 
dichiarato i l Segretario Generale del 
COISP, Domenico Pianese. “Accogliamo 
con part icolare soddisfazione l’annuncio, 
nel suo intervento a piazza del Popolo a 
Roma, di una imminente apertura della 
contrattazione per r innovare il  contratto 
nazionale di lavoro, mettendo a frutto lo 
stanziamenti di circa 1,5 miliardi di euro 
che sono stat i previst i per i l comparto 
sicurezza e difesa – ha concluso – È 
doveroso dare alle donne e agli uomini in 
divisa i l giusto e atteso riconoscimento 
economico”.  

Contratto. Convocazione sindacati 
E’ stato convocato per i l prossimo 24 
apri le ,  presso la Presidenza del 
Consiglio dei Ministri, l ’ incontro per 
l ’avvio del le procedure relat ive alla 
definizione degli accordi sindacali per i l  
triennio 2022-2024 riguardanti i l  
personale non dir igente delle Forze di 
polizia ad ordinamento civi le, militare e 
delle Forze armate. 

Arresto terrorista conferma grande 

capacità Polizia. Congratulazioni  

 

“Congratulazioni al questore di Roma, a 
tutt i gli  agenti della Digos capitol ina, alla 
Direzione Centrale della Polizia di 
Prevenzione e alla Polizia di Frontiera di 
Fiumicino che hanno reso possibile 
l ’arresto del lat itante del Tagikistan att ivo 
nell ’Isis”.  
“La strategia di prevenzione e le att ività 
di control lo messe in campo a più l ivell i  
dalle nostre forze dell ’ordine, infatt i,  
permettono di monitorare costantemente 
e scrupolosamente le cellule islamiche 
presenti nel nostro Paese e qualsiasi 
altro movimento estremista che punta a 
real izzare azioni terroristiche. È a queste 
donne e a questi uomini che va i l nostro 
grazie più sincero”.  
Le dichiarazioni del Segretario Generale 
del COISP, Domenico Pianese , r iprese 
da Il Giornale, I l Foglio, Libero, 
Huffington Post, La Verità, La7, Metro, 
Dagospia e dalle agenzie stampa. 
I l Segretario Generale del COISP, 
Domenico Pianese, ha commentato la 
vicenda anche ai microfoni di Radio 
Radio  https://youtu.be/mtDi4gI8SME  
“L’arresto del terrorista a Roma evidenzia 
le grandissime capacità del la Polizia 
ital iana. Rispetto a possibil i attentat i i l  
“r ischio zero” non esiste mai, quindi 
l ’attenzione è massima. Abbiamo un 
Ministro del l ’Interno estremamente 
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esperto di Sicurezza nazionale e 
strumenti di prevenzione e risposta del 
tutto adeguati ad ogni evenienza”. 

Consiglio ricompense. Riunione 

 

Si terrà domani 16 aprile la r iunione del 
Consiglio per le r icompense per lodevole 
comportamento, in modalità 
videoconferenza.  

Organizzazione G7.  Esito incontro 
Si è svolta la scorsa settimana, presso i l  
Dipartimento, una riunione inerente allo 
svolgimento del G7 che si terrà a Brindisi  
tra i l 9 ed il 17 giugno p.v..  
L’Amministrazione ha inizialmente 
rappresentato che in occasione del 
vert ice dei Capi di Stato del G7 saranno 
aggregati presso i sit i interessati nelle 
province di Brindisi e Bari circa 2.200 
appartenenti al la Polizia di Stato dagli  
uff ici terr itorial i, specialità e repart i  
speciali, che si occuperanno dei vari 
aspetti inerenti la sicurezza 
dell ’ importante vert ice internazionale. Ha 
aggiunto che, in considerazione del 
contemporaneo svolgimento anche delle 
elezioni europee del 9 giugno e quindi 
con la improcrast inabile necessità di 
effettuare le previste vigi lanze ai seggi 
elettorali,  i l  Dipart imento ha programmato 
l’ impiego degli Al l ievi Agenti del 225° 
corso che dal 6 giugno è impiegabile 
come agente in prova e quindi verranno 
aggregati presso le varie questure per 
contribuire al particolare sforzo 

organizzativo, per poi tornare presso le 
scuole al f ine del completamento delle 
att ività formative e del giuramento. 
L’Amministrazione ha concluso che per la 
sistemazione al loggiativa del personale 
aggregato per i l G7 sono al momento al 
vaglio varie possibil ità, oltre alle 
sistemazioni alberghiere a Bari e Brindisi  
anche ad alcune navi traghetto ed una 
nave da crociera. 
I l COISP ha evidenziato le cri t ic ità 
relat ive all ’ut i l izzo delle navi traghetto 
per alloggiare i l personale aggregato in 
quanto a parere del COISP non hanno i 
requisit i necessari per alloggiare in modo 
confortevole per circa 9 giorni i l  
personale della Polizia di Stato. Quindi 
ha chiesto all ’Amministrazione di 
concentrare i propri sforzi per noleggiare 
la nave da crociera individuata, che 
dovrebbe essere la Mykonos Magic, 
poiché questa certamente consentirebbe 
di alloggiare con i l necessario confort i  
nostr i col leghi che saranno sottoposti a 
giornate professionalmente molto 
impegnative. 
evidenziato molteplici tematiche che 
devono essere approfondite anche in 
successivi incontri  ed in particolare la 
necessità che sia predisposto un sistema 
di assistenza che, in considerazione del 
contesto territoriale in cui i l  personale 
dovrà operare, preveda gazebo e bagni 
chimici per le postazioni f isse, la 
possibil ità di un servizio di r istoro e di 
fornitura dei past i  veicolat i per chi non 
potrà fruire del pasto presso gl i alberghi 
o sul la nave, l ’opportunità di creare una 
cabina di regia tra le Segreterie Nazionali  
dei Sindacati rappresentativi ed il  
Dipartimento per affrontare e r isolvere 
rapidamente eventuali  crit ic ità che 
dovessero insorgere. Inoltre, è stato 
chiesto di individuare apposite risorse 
economiche per retr ibuire i l lavoro 
straordinario e le indennità connesse 
all ’evento, così da garantirne il  
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pagamento già nel mese successivo allo 
svolgimento del G7. In merito al l ’ impiego 
degli Al l ievi Agenti del 225° corso, i l  
COISP ha cri t icato la scelta del 
Dipartimento in quanto verrebbero 
compressi ulteriormente i già brevi tempi 
di formazione di tali All ievi. Ha inoltre 
espresso anche forti preoccupazioni sul 
loro impiego, chiedendo che sia 
ulteriormente r ibadito che gli Agenti in 
Prova, anche in queste circostanze, 
possono espletare servizio 
esclusivamente insieme a personale 
esperto. Ha infine chiesto che siano 
approntati idonei al loggi per accoglierl i.  

Concorso A l l i e v i  Ag e nt i   

 
E’ stato pubblicato sul Portale del 
reclutamento, disponibi le 
all ’ indir izzo www.inpa.gov.it, con valore 
di noti f ica a tutt i  gli  effett i e sul sito 
ist ituzionale della Polizia di Stato, i l  
bando  del concorso pubblico per 
l ’assunzione di 1.887 all ievi agenti della 
Polizia di Stato, riservato al le Forze 
armate, indetto con decreto del Capo 
della Polizia – Direttore generale della 
pubblica sicurezza del 11 aprile 2024. 

Concorso Vice Sovrintendente 
I l Dipart imento della P.S. ha trasmesso i l  
prospetto concernente lo stato di 
avanzamento del concorso in atto per 
1.447 post di Vice Sovrintendente. 
Domande presentate: 18294 

I lavori della commissione hanno avuto 
inizio in data 1 febbraio 2024. 
Sono state effettuate n. 21 riunioni 
deliberanti.  
Sono stati valutat i n. 8064 candidati .  
Aggiornamento al: 31 marzo 2024. 

Borse di studio. Università LUISS 
I l Fondo assistenza ha avviato le 
procedure per l ’erogazione di due borse 
di studio a favore degli orfani e dei f igl i  
dei dipendenti del la Polizia di Stato. In 
servizio o in quiescenza, per l ’ iscrizione 
al primo anno della Università LUISS. 

Concorsi interni Ispettore. Criticità 

 
In merito ai recenti concorsi interni per 
959 e 411 Vice Ispettori i l  COISP ha 
rappresentato al Dipart imento della P.S.  
alcune gravi problematiche che 
necessitano di urgente soluzione. In 
particolare, quello per 411 posti, ha una 
data di emanazione che ha creato 
nocumento a diversi centinaia di col leghi 
del 206° corso all ievi agenti, i quali  
raggiungeranno un’anzianità di servizio 
di cinque anni l ’11 aprile p.v.,  appena 7 
giorni dopo la data dell ’emanazione del 
concorso: mentre entrambi i bandi  
tra le “categorie di t i tol i ammessi a 
valutazione” non pare r icomprendano i 
t itol i afferenti i corsi del Settore Aereo. 
Infine, i l COISP ha chiesto di dare un 
impulso alle procedure di not if ica dei 
riconoscimenti premiali  ad oggi attr ibuit i  
ed alla compilazione dei rapport i  
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informativi del personale, essendo i citati  
dati di notevole importanza ai f ini della 
predisposizione delle istanze di 
partecipazione ai concorsi in questione. 
I menzionati bandi di concorso per 959 e 
411 posti per Vice Ispettore  

Riorganizzazione Reparti Mobili 

 
Si è svolta, lo scorso 4 aprile, presso i l  
Dipartimento, una riunione del “Tavolo 
per l ’ott imizzazione dell ’organizzazione e 
dell ’operat ività dei Repart i Mobil i”.  
I l COISP ha evidenziato una serie di 
questioni che sono particolarmente 
sentite dal personale dei Repart i Mobil i.  
È stata innanzitutto chiesta una corretta 
e costante formazione del personale; è 
stato crit icato i l fatto che in alcuni servizi 
di ordine pubblico sia stato imposto al 
personale dei Repart i Mobil i  di 
intervenire senza casco, scudo o 
sfol lagente; è stato richiesto, come già 
fatto in passato, di inserire, nelle 
ordinanze questoril i att inenti ai servizi di 
ordine pubblico, i l nome e il recapito del 
“referente responsabile della logist ica” 
che dovrà relazionarsi con i capo 
contingente del Reparto Mobile al f ine di 
risolvere nell ’ immediato situazioni di 
disagio logistico; è stato espresso forte 
disappunto per i l mancato pagamento del 
lavoro straordinario eccedente. 
L’Amministrazione riguardo alla 
formazione del personale ha assicurato 
un sensibi le impegno, aggiungendo che 
c’è la volontà di far r ipartire nel breve 

tempo i corsi per funzionari e dirigenti 
presso i l Centro di Formazione per la 
Tutela dell ’Ordine Pubblico e per i l  
divieto al personale di far uso dei 
disposit ivi di protezione, è stato 
puntualizzato che i l Dipartimento non ha 
mai dato indicazioni in tal senso e che per 
evitare che si possano ripetere tal i  
situazioni verranno sensibil izzati  i vari  
Questori. Per le restat i problematiche 
sollevate dal COISP purtroppo e ancora 
una volta, la riunione non ha portato a 
sostanzial i e concrete innovazioni e 
risoluzioni ed esso è apparso solo un 
metodo di apparente coinvolgimento del 
Sindacato. Qualora l ’atteggiamento 
dell ’Amministrazione non cambierà, 
dimostrando una concreta attenzione nei 
confronti del personale dei Repart i Mobil i  
e un reale coinvolgimento del Sindacato, 
la i l  COISP metterà in campo ogni 
opportuna iniziat iva per denunciare 
anche pubblicamente le gravi condizioni 
in cui vengono impiegati i Poliziott i dei 
Repart i Mobil i.  

Selezione personale Europol 
I l Dipartimento della P.S. ha trasmesso 
una circolare relat iva al la selezione di 
personale per l ’assunzione presso 
Europol.  

Corso operatore cinofilo . Selezione 

 
I l Dipartimento della P.S. ha emanato la 
circolare relativa alla selezione di 
personale per i l  9° corso cinofilo 
P.G.O.P.- Prevenzione Generale e 
Ordine Pubblico. 
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RIA. Sentenza Corte Costituzionale 
I l Dipartimento della P.S. ha trasmesso la 
circolare relat iva alla sentenza della 
Corte cost ituzionale 4-024 dell ’11 
gennaio 2024 sul la Retribuzione 
individuale di anzianità (R.I.A.).  

Sperimentazione progetto “Polis” 
I l Dipartimento della P.S. ha trasmesso la 
circolare relativa al l ’avvio 
sperimentazione del progetto “Polis” per 
i l ri lascio del passaporto presso gli  
sportell i degli Uffici  postal i.  

Smart working per assistenza 

familiari con disabilità grave. Risposta 
I l COISP aveva chiesto al Dipart imento 
della P.S.  di valutare la possibil ità di 
reintrodurre lo smart-working per i l  
personale che presta assistenza a f igl i  
minori con disabil ità grave certif icata 
(leggasi Coisp f lash nr. 39/23). I l  
Dipartimento ha risposto che tale 
possibil ità r isulta, quantomeno a 
legislazione vigente, incompatibi le con le 
mansioni e le att ività del comparto 
sicurezza e che, in relazione alla tutela 
delle esigenze del personale che abbia a 
carico un soggetto disabile, sebbene la 
questione sol levata dal COISP risult i di 
sicura r i levanza, si dovrà fare r icorso ai 
diversi istitut i giuridici a tutela di tal i  
categorie di soggetti.  

Frontiera Bardonecchia. Risposta 
I l COISP aveva denunciato al 
Dipartimento della P.S., chiedendo un 
urgente intervento, le crit icità̀  lavorat ive 
dei col leghi in servizio presso i l Settore 
Polizia di Frontiera di Bardonecchia 
anche a seguito dell ’esondazione del 
torrente Frejus avvenuto lo scorso 13 
agosto, i cui detri t i hanno invest ito la 
caserma della Polizia di Stato 
“Saponara”, sede del citato Settore e del 
Commissariato di P.S., rendendola 
inagibi le ( leggasi Coisp f lash nr. 36/23). 

I l Dipart imento ha risposto indicando in 
dettaglio gl i interventi già eseguit i e quell i  

Costituzione Commissariato 

Roghudi-Condofuri. Incontro 
Si è svolta, presso il  Dipart imento della 
P.S., la prevista riunione concernente la 
costituzione del Commissariato 
distaccato di Roghudi-Condofuri e la 
contestuale soppressione del 
Commissariato distaccato di Condofuri 
(RC). Stante l’apprezzamento per la 
nuova struttura espresso dalle 
rappresentanze sindacali provincial i,  la 
riunione al Dipart imento si è concentrata 
sui punti di maggior interesse per i l  
personale quali  la mensa, gli alloggi,  la 
real izzazione di una zona benessere, i l  
riconoscimento come “sede disagiata” e 
l ’ indennità di trasferimento. 
in fase  di predisposizione anche per 
l ’ individuazione di nuovi local i.  

Biella. Nuovo Segretario provinciale 
Enrico Tronco è stato eletto Segretario 
Generale Provinciale del COISP di 
BIELLA. Al collega auguri di buon lavoro. 

Pistoia. Convegno su bullismo 

La Segreteria Provinciale di Pistoia, in 
collaborazione con la Segreteria 
regionale COISP Toscana, organizza per 
lunedì 22 apri le un convegno sul tema: 
“Bullismo e cyberbull ismo, 
consapevolezza e difesa”.  


